
（1）

№ 38

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉
　17：30	 １．点　鐘 ……〈会　長〉

	 ２．開会宣言

	 ３．ロータリーソング斉唱……日も風も星も

	 ４．会長挨拶並びに会長報告

	 ５．幹事報告

	 ６．バッジ交換……〈新旧会長・幹事〉

	 ７．出席報告

	 ８．委員会報告（クラブ会報・IT委員会）

	 ９．ニコニコボックス報告

	 10．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（７／４）……クラブ協議会

	 　　　　　　　	各理事挨拶

	 　（７／11）……クラブ協議会

	 　　　　　　　	各委員長事業計画発表

	 11．点　鐘……〈会　長〉

	 12．閉会宣言

２．夕食例会………〈親睦活動委員会〉

　18：00	 １．開会の言葉……〈司　会〉

	 ２．挨　　　拶……〈副会長〉

	 ３．乾　　　杯……〈直前会長〉

	 ４．食事・歓談

	 ５．アトラクション

	 ６．「手に手つないで」

	 ７．閉	会	挨	拶……〈クラブ奉仕委員長〉

	 ８．閉会の言葉……〈司　会〉

　19：30	 散　会

出 席

会員総数　100名　　出席免除　25名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　89名

欠　席　７名　　出席率　92.13％

前々回（６／13）の修正出席率 100％

新旧会長・幹事

委 員 会 報 告

●クラブ会報・IT 委員会

　１年間の活動をアルバムにまとめさせて頂きました。

野村会長、１年間お疲れ様でした。

アルバム贈呈

例 会 日 時　毎週月曜日

　　　　　　12：30 ～ 13：30

例 会 場　刈谷市新栄町３の26

　　　　　　　刈谷商工会議所内

事 務 所　TEL〈0566〉22-2111

　　　　　　FAX〈0566〉25-2111

メ ー ル　kariyarc@katch.ne.jp

ホームページ　http://www.kariya-rotary.com

会 長　野 村 紀 代 彦

幹 事　山 下 雅 則

会報委員長　藤 井 邦 彦

2021 ～ 2022年度　国際ロータリー　シェカール・メータ 会長テーマ

Serve	to	Change	Lives　奉仕しよう		みんなの人生を豊かにするために

第3161回例会プログラム

［当年度＝38回目；当月＝４週目］

2022年（令和４年）６月27日㈪

於：ホテルクラウンパレス知立

創立　1954年３月８日

承認　1954年３月30日
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会 長 あ い さ つ

野村紀代彦

　今年は緊急事態宣言の発出で３回

の例会取り消しと１回のWeb 例会

となりましたがほぼ予定通りの事業、

例会を行うことが出来ました。会員

の皆様、理事役員の皆様に心より感

謝申し上げます。例会の会長挨拶は、

少しでも皆さまに聞いていただける

ようにとネタ作りに数多くの本を読みました。結構大変

でしたが一方、この機会がなければ手を伸ばすことの

なかったジャンルの書籍に出会うことができたことはよ

かったなと思います。ロータリークラブに入れていただ

くときに先輩から「ロータリークラブは JCと違って勉

強するところではない、いろいろと出来た人がいるとこ

ろだ」と言われましたが私の20年余りのロータリーライ

フは勉強の連続でした。６年間の青少年交換委員会への

出向では海外の学生、ロータリアンとコミュニケーショ

　　　　　　

ンや国際大会での交渉が必要で苦手の英語の勉強をしな

ければならなくなりました。おかげで今では一人で海外

旅行をすることが趣味になりました。ロータリー財団へ

出向させていただいたことであまり興味がなかった、と

いうより自分では何ともならないと考えていた環境、貧

困、紛争、衛生、教育などの問題について勉強でき、ロー

タリークラブを通じて貢献できる方法を学びました。今

年度は奉仕活動を刈谷市内に限定して行いました。ロー

タリーらしい奉仕を行いたいという希望と出来るだけ広

報をしっかり行って刈谷ロータリークラブの知名度、公

共イメージ向上を図りたいと考えており、神野公共イ

メージ向上委員長のご努力もありマスコミに多く取り上

げてもらえたことはよかったと思います。これからも

ロータリークラブとその活動について世間の認知度、イ

メージが向上していくことを願っています。山下幹事の

大活躍については皆様も充分過ぎるほど感じてみえると

思います。繰り返しになりますが今年度、関わっていた

だいた全ての皆様に心から感謝申し上げて最後の会長挨

拶といたします。１年間ありがとうございました。

　懇親会風景
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